

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R5.3.2

いい顔 いい声 いい心

6年生を送る会

2月28日（火）にあずま北小学校の6年生を送る会が行われました。各学年では、6年生を送る会に向けた練習が行われてきました。各学年の発表は、それぞれ心温まるものでした。それぞれ工夫された発表であり、6年生への思いがたくさん詰っていました。6年生への感謝の気持ちが6年生に伝わり、6年生からも在校生への感謝の気持ちが伝わっていました。6年生は、この一年間あずま北小学校の顔として、活躍してきました。ありがとうございました。

6年生は、「いよいよ、あずま北小学校を卒業する。」という実感がわいてきたことと思います。最後に6年生からお礼の発表もありました。全校児童が、同時に体育館に集まることはできませんでしたが、リモートにより教室で各学年の発表を見ました。5年生の皆さんは、準備から後片付けまでたいへんありがとうございました。6年生からしっかりバトンを受け取りました。次は5年生の番です。

なお、各学年の発表の様子は、【あずま北小学校 全校児童】クラスルームにのせました。タブレットを持ち帰りの際、ご覧になってください。



（1年生の発表）



（2年生の発表）



（3年生の発表）



（4年生の発表）



（5年生の発表）



（6年生の発表）